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En San José de Maipo, siendo las 09:50 hrs. del día miércoles 01 de
octubre de 2014, se da inicio a la Sesión Ordinaria N°68 del Concejo Municipal de San
José de Maipo presidida por el Presidente Don Luis Pezoa Álvarez.

Asisten los Concejales Sres.: Eduardo Astorga Flores, Marco Quintanilla
Pizarro, Andy Ortiz Apablaza, Andrés Venegas Veliz, y Sra. Maite Birke Abarca.

Se encuentra presente en la sala de sesiones el Sr. Nolberto Sandoval
Castillo, Secretario Municipal

Actúa como Secretaria de Actas la Srta. Paula Cabrera Velásquez.

TABLA A TRATAR

A.- APROBACIÓN ACTA ORDINARIA N° 62

B-- CUENTA DEL SR. ALCALDE

C.-HORA DE VARIOS

D.-TEMAS A TRATAR:

1.-APROBACIÓN MODIFICACIÓN PRESUPUESTARIA N°10 PARA LA INCORPORACIÓN AL
PRESUPUESTO MUNICIPAL 2014 DE MAYORES INGRESOS PROVENIENTES DE LA SUBDERE
DESTINADOS AL PROYECTO REPARACIÓN DE TRES ESCUELAS EN SAN JOSÉ DE MAIPO PLAN
INVIERNO 2014, POR UN MONTO DE $ 9.999.999.-

2.-APROBACIÓN DE OTORGAMIENTO DE PATENTE DE ALCOHOL, CLASIFICACIÓN l-a) HOTEL
DE TURISMO, PETICIÓN REALIZADA POR DOÑA MARÍA ISABEL MONTECINOS MORALES E.I.R.L,
R.U.T.N°76.309.819-2.



DESARROLLO DE LA SESIÓN:

APERTURA DE LA SESIÓN ORDINARIA N°67 POR EL PRESIDENTE, DON LUIS
PEZOA ALVAREZ.

A.- APROBACIÓN ACTA ORDINARIA N° 62

Se aprueba Acta Ordinaria N° 62 por cuatro votos favorables de los concejales
Quintanilla, Ortíz, Venegas y Birke. Se abstienen el Presidente del Concejo y el Concejal
Astorga, ambos por ausencia en la sesión.

B.- CUENTA SR. ALCALDE

1.-Se postularon siete proyectos de reparación de aceras en distintas localidades de la
comuna.

2.-.Informa que durante la madrugada del día de hoy un grupo indeterminado de personas
procedió a cortar la ruta del camino a Maitenes. La fuerza pública se encuentra en el
sector para tratar de levantar los cortes de la ruta y restituir el tráfico normal de vehículos
por el sector.

3.-Sostuvo reuniones con Director de la Dirección General de Aguas y Seremis de Minería
y Bienes Nacionales

4.-EI día de hoy se llevará a efecto la ceremonia de entrega de Becas Gas Andes.

5.-Informa la contratación de nuevo Encargado de Cultura de la Municipalidad.

C.- HORADE VARIOS:

CONCEJAL SR. EDUARDO ASTORGA FLORES:

A.-Directorio de la Corporación: Informa de la reunión del Directorio de la Corporación
de Educación y Salud. Se conformó un listado de candidatos para elegir un quinto cupo
en el Directorio.

B.-Situación en Posta Las Vertientes: Se analizó en el Directorio la pérdida de
psicotrópicos de la Posta Las Vertientes. El Asesor Jurídico y la Secretaria General de la
Corporación quedaron mandatados para realizar las gestiones de denuncia en el
Ministerio Público.



CONCEJALA SRA. MAITE BIRKE ABAROA:

A.- Felicita éxito en fiesta de El Relvo.

B.- Indica que no le ha sido posible tomar contacto telefónico con el Alcalde

El Sr. Alcalde le responde que a él le pasa algo parecido con el teléfono de la sra.
Concejala.

CONCEJAL SR. ANDY ORTIZ APABLAZA:

A.- Propuesta de Empresa Flesan: Informa que la empresa Resan manifestó su
voluntad de financiar proyectos de la comunidad.

B.- Tránsito de camiones por la ruta: Indica que los camiones que circulan por la ruta
no respetan las velocidades máximas permitidas y tampoco los semáforos de la ruta.

CONCEJAL SR. ANDRÉS VENEGAS VELIZ:

A.- Correspondencia recibida: La Junta de Vecinos solicita el cambio de paradero.

B.- El Consejo de Salud Comunal: Solicita apoyo para actividad de encuentro comunal
de salud.

C.- Queja de vecinos de Organización Kempo: Indican que el Municipio discrimina
cuando se trata de apoyar iniciativas de privados externos, respecto del trato que reciben
los vecinos de la localidad de Maitenes, que se sienten perjudicados.

D.- Problemas de señal de Antena repetidora de televisión: Los vecinos del Sector de
El Toyo informan que hay que reparar la antena repetidora de televisión Nacional que
existe en la localidad.

E.- Actividades de extracción de áridos: que no cuentan con permiso de
funcionamiento, sin embargo, circulan por la comuna camiones provenientes de otras
comunas y que no pagan permisos de ningún tipo. Pide solucionar a la brevedad el tema,
pues la municipalidad está perdiendo por todas partes esos recursos.

CONCEJAL SR. MARCO QUINTANILLA PIZARRO:

A.- Fosas en San Gabriel: Pide una solución definitiva al colapso de las fosas de San
Gabriel. La comunidad está muy molesta y por lo tanto pide prontitud para auxiliarlos.

B.- Solicita por escrito el Proyecto de basureros domiciliarios.

C.- Posta Las Vertientes: Pide informe sobre la situación planteada por el Concejal
Astorga.



D.- Seminario de Concejales: Solicita la participación de los concejales en dicho
evento el que se realizará a fines del mes de noviembre.
E.- Respalda dialogo ciudadano del Consejo de Desarrollo Local de Salud.

F.- Tema de Leña: Pide explicación por un reparto de leña que se estaría
produciendo.

C.-TEMAS A TRATAR:

1.-APROBACIÓN MODIFICACIÓN PRESUPUESTARIA N°10 PARA LA INCORPORACIÓN AL
PRESUPUESTO MUNICIPAL 2014 DE MAYORES INGRESOS PROVENIENTES DE LA SUBDERE
DESTINADOS AL PROYECTO REPARACIÓN DE TRES ESCUELAS EN SAN JOSÉ DE MAIPO PLAN
INVIERNO 2014, POR UN MONTO DE $ 9.999.999.-

El Sr. Presidente señala que se aprueba por la unanimidad de los Concejales presentes la
Modificación Presupuestaria N° 10 por un monto de $ 9.999.999.-

2.-APROBACIÓN DE OTORGAMIENTO DE PATENTE DE ALCOHOL, CLASIFICACIÓN l-a) HOTEL
DE TURISMO, PETICIÓN REALIZADA POR DOÑA MARÍA ISABEL MONTECINOS MORALES E.I.R.L,
R.U.T.N°76.309.819-2.

El Presidente, solicita al Secretario Municipal dar lectura a los antecedentes

El Sr. Presidente somete a votación el punto N°2 de la tabla. La unanimidad del Concejo
Municipal aprueba cambio de fecha de la segunda sesión del Concejo Municipal del día
08.10.2014 para el día 15.10.2014 y de la tercera sesión correspondiente al día 15.10.2014
para el día 22.10.2014.

La Encargada de Patentes Comerciales, presente en la sala informa al concejo
municipal que la categoría de la patente solicitada corresponde a comercios donde se
entregan servicios de hospedaje a turistas, no obstante de otros de otros servicios
susceptibles de entregar, pero sólo para los pasajeros y no a público en general.

El Sr. Presidente somete a votación el punto N°2 de la tabla. El Concejo Municipal
aprueba por cuatro votos favorables otorgar Patente de Alcohol, Clasificación l-a)
Hoteles de Turismo, petición realizada por la Señora María Isabel Monteemos
Morales E.I.R.L. R.U.T. 76.309.819-2. En tanto, se abstiene de votar el Concejal
Marco Quintanilla, por no contar con los antecedentes necesarios para poder
aprobar y el rechazo de la concejala Maite Birke, pues dice que mientras haya
rechazo de los vecinos a este tipo de locales comerciales, ella los respaldará.

El Sr. Presidente informa que convocará a una Sesión Extraordinaria para el día viernes
03 de octubre.



Al no haber otros/femasgue tratar, siendo las 11:11 horas, el Sr. Presidente da por
finalizada la Seskan t^0SdeK Con cejo Municipal de fecha 01 de octubre de 2014.
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